

Stadt übernimmt wieder Schloss Schnaditz

24.09.2018 15:38 von Kevin Phillipp

(Schnaditz/Wsp/kp). Am kommenden Mittwoch (26.09.) soll es endgültig soweit sein: Das Schloss Schnaditz geht bei einem entsprechenden Übergabe-Termin wieder in den Besitz der Stadt Bad Dübén über. Dies teilte Bürgermeisterin Astrid Münster mit. Bereits am Donnerstag wird es daher eine Beratung mit Ältesten- und Ortschaftsrat geben, wo es um die Zukunft des Objekts geht. Wie zu erfahren war, gibt es bereits einige Ideen, die jedoch noch nicht spruchreif wären.

Am 30. Juni wurde der Kaufvertrag mit der amerikanischen Investorengruppe rückabgewickelt.